

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎ 明日から市中体連春季大会。感謝の気持ちで試合・応援をしよう！！

皆さん、部活頑張っていますね。明日から中体連春季大会が始まります。

大会が行われることが当たり前と思わず、大会が行われること、大会に出場できること、応援ができることに感謝をし、1試合1試合悔いのないように全力で戦ってください。

昨年は、緊急事態宣言が出され休校となり、春季大会が行われませんでした。

昨年の3年生は、春季大会がありませんでした。

新型コロナウイルスの感染再拡大も考えられ、夏季大会が実施できるかどうか誰にもわかりません。だからこそ、1試合1試合悔いのないように全力で春季大会を戦ってください。全力で応援してください。

交通事故やウイルスの感染には十分注意し、頑張ってください。

送迎や応援をしてくださる保護者の方への感謝も忘れずに！！

保護者の皆様、部員の送迎・応援等、宜しくお願い致します。

## ◎ 県中体連団体優勝・関東中体連個人3位・全国中体連個人ベスト8のときの、部員がやっていたことです。（多々良中ソフトテニス部）

部員全員が『挨拶・返事・礼儀・感謝の心』を大切にしていました。

1. 全員が、誰に対してもしっかりと挨拶・返事・礼儀をしていました。
  2. レギュラー・補員に関係なく、試合に勝つための厳しい練習をしていました。
  3. 3年生こそ、球拾いやコート整備を率先してやっていました。
  4. 練習時、待っている時間をなくし、無駄な時間をなくしていました。
  5. 全員がしっかりと学校生活をしていました。勉強も頑張っていました。
  6. レギュラー・補員に関係なく、保護者の方が一生懸命に応援してくれました。
  7. 学校全体が応援てくれました。地域をあげて応援てくれました。
  8. 部員全員が、関わってくれる全ての人たちに感謝の心を持っていました。
- 勝てる部活動・応援される部活動を、部員全員で創っていました。